

Aktion zum Wohlfühlen



Foto: Siegfried Stoll

Bei Spiel und Spaß lernten die neuen Studierenden der Unterstufe die Fachakademie für Sozialpädagogik der Stiftung Hensoltshöhe in Gunzenhausen zu Beginn des Schuljahres kennen. Auf diese Weise finden sich die Neuen schnell in ihre ungewohnte Umgebung ein. Die Lehrkräfte Lisa Schaller und Annette Reichert-Hofmann hatten die Aktion vorbereitet. Unterstützt wurden sie von den Studierenden der Oberstufe. Studierende und Lehrkräfte wurden in Gruppen eingeteilt und lösten gemeinsam an verschiedenen Stationen Aufgaben. Ob sportlich, kreativ, musikalisch oder geistig herausfordernd – für alle war eine attraktive Aktion dabei. So gab es unter anderem Spiele mit Luftballons, Rätselrunden, eine Kunstaktion, und in der Biblio-

thek mussten Bücher gesucht und gefunden werden. Zudem tauschten die Studierenden Tipps zum Lernen und Arbeiten an der Fachakademie aus. Schulleiterin Christiane Borchert freute sich über die fröhliche Atmosphäre: „Gutes Lernen findet dann statt, wenn ich mich in meinem Umfeld wohlfühle – und zwar von Anfang an. Dazu haben wir mit dieser Aktion beigetragen.“ Ab sofort können sich Interessentinnen und Interessenten an der Ausbildung zur Erzieherin beziehungsweise zum Erzieher an der Fachakademie Gunzenhausen bewerben. Informationen sind auf der Homepage zu finden: www.fachakademie-hensoltshoehe.de. Der Informationsabend findet am Donnerstag, 18. November, um 19 Uhr statt.